

Tanzend loben wir die Schöpfung

Durch das gemeinsame Tanzen erfahren wir unsere Lebendigkeit, erheitern unsere Seele und unser Gemüt. Das Kreistanz bedeutet, vollständig wach und präsent die Bewegungen wahrzunehmen und das Herz zu öffnen. So wie der Körper eingebunden ist zwischen Himmel und Erde, ist unsere Herzensmitte gleichzeitig die Verbindung zum Kreis.

Wir tanzen fröhlich-ausgelassen oder ruhig-meditativ überwiegend im Kreis um eine gestaltete Mitte. Der Einstieg ist jederzeit möglich.

Termine: 2020

Dienstag, 17. März

Dienstag, 14. April

Dienstag, 12. Mai

Dienstag, 9. Juni

Jeweils 19:00 – 20:30

**Ort: Pfarrheim
 Hauptplatz 2
 7100 Neusiedl**



Die Tänze werden alle angeleitet, daher sind Anfänger/innen sowie Erfahrene herzlich willkommen. Bitte Socken bzw. Tanzschuhe und lockere Kleidung mitbringen. Ich freue mich auf unsere gemeinsame Tanzzeit.

Mag. Elfriede Fischer

Kursbeitrag: € 10,-- pro Abend

Info und Anmeldung:

Mag. Elfriede Fischer, elfriede.fischer3@aon.at; 0664 3468530

Eva Thaller, 0680 2345977

www.choretaki.com/profil/elfriede-fischer